

arrêt sur image

TÉLÉTHON > C'est parti ! Le lancement officiel de l'édition 2019 s'est déroulé à l'école Jeanne-d'Arc, où un lâcher de ballons en signe d'espoir pour les enfants malades a eu lieu en présence de Marie-Christine Tisné-Grimaud, représentante départementale de l'AFM. Le département des Hautes-Pyrénées est l'un de ceux où la proportion de donateurs, parmi les foyers fiscaux imposés, est la plus élevée (25 % et plus). Bravo, et continuez. Autant que possible en vous manifestant auprès des centaines de bénévoles mobilisés en Bigorre, en faisant une promesse au 36 37, ou un don sur le site internet. L'école Jeann-D'Arc a montré l'exemple en faisant un don de 600 €.

Photo BDM. Laurent Dard.

La Dépêche 06 décembre 2019